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Aos 07 dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões da Câmara

Municipal de Teixeias, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da Vereadora

Maria Helena Pereira Pires, estando presentes, dessa forma, os seguintes Vereadores: Guilherme de Souza

Barros, Joầo Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria

Fialho, Sandra Maria de Araújo Alves e Walmir Jorge Ribeiro. Após a declaração de presença, a Presidente,

em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião

ordinária, a começar por convidar o Vercador Guilherme de Souza Barros para desvelar a imagem de Cristo.

Após leitura e aprovaçāo da Ala 013/2022, foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS:

Oficio 273 a 293 da Secretaria Municipal de Obras; Oficio 1635/2022 do Ministério de Desenvolvimento

Regional; Oficio 001/2022 do Sindicato de Trabalhadores Rurais; Oficio 301/2022 da PMT; Oficio 306/2022

da Secretaria Municipal de Esporte, Lazer, Cultura e Turismo; Convite Quinto Encontro da Mulher Rural;

Oficio Grupo HINODE; Offcio 308 da PMT; Oficio 212 da Secretaria Municipal de Saúde;

CORRESPONDĒNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 194 a 205/2022. Posteriormente, na ordem do dia,

foram apresentados os Pedidos de Providência ns° 124 a 132/2022 dos vereadores Jose Roberto Rodrigues,

Jurandyr Barbosa Neto, Sandra Maria de Araujo Alves, Julio Cezar Pereira e João Batista Calil de Mendonça

Neto, os quais, após justificação, foram aprovados por unanimidade. O Vereador José Roberto fez o uso da

palavra para solicitar que fosse reiterado o pedido 09 1/2022 de sua autoria, que solicitou urgência para o

conserto de uma Travessia de água na Divisa de Padre Felisberto com Teixeiras; o pedido ainda não foi

atendido ea população está precisando dar a volta pelo Vai-e-Volta para conseguir chegar ao seu destino.

Nesse contexto, a presidente comentou sobre alguns pedidos simples realizados por ela que não foram

realizados mesmo após a Câmara fazer o repasse anual no final do ano de 2021; comentou queo prefeito

prometeu realizar o conserto da Rua Ana de Oliveira Salgado, Bairro Alencar, há meses e ainda não cumpriu.

A Vereadora Sandra aproveitou o assunto e comentou que o repasse foi feito há seis meses e, considerando

que a obra ainda não foi realizada, solicita, dessa forma, que seja enviado um oficio para que o executivo

forneça a informação de como utilizou o dinheiro repassado pelo Legislativo no valor de R$180.79 1,00.

Posteriormente, o Vereador Marcio Faria Fialho colocou para apreciação o Projeto de Lei 679/2022, de sua

autoria, que, "Dá nome a Via Pública e contém outros dispositivos", o qual, foi aprovado em primeira e

segunda apreciação por unanimidade, junto com os Pareceres das Comissões. Desse modo, não havendo mais

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidar o

Vercador Guilherme de Spuz Barros para velar a imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E, para

nada a tratar.,

A
constar, eu,JoãoBatista Cil Mendonça Neto, 1° Secretário, solicitei a digitação da
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presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1°

Secretário e demais Vereadores. ***
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